

Für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme, die wir beim Abschied von meiner geliebten Margrit, meiner lieben Mutter, unserer Schwägerin und Tante

Margrit Wahlen-Aebi

erfahren durften, danken wir allen.

Unser herzlicher Dank gilt Herrn Pfarrer Manuel Dubach für die einfühlsame und persönlich gestaltete Trauerfeier sowie Frau Ruth Lips und Frau Livia Schönbächler für die musikalische Bereicherung.

Besonders danken wir den Dres. K. und Ch. Blum für die jahrelange ärztliche Betreuung, Frau G. Pasek und allen, die Margrit bei der Pflege und mit Nachbarschaftshilfe unterstützt haben.

Schliesslich bedanken wir uns für die tröstenden Worte, die Blumen und Spenden und bei allen, die an der Trauerfeier teilgenommen haben.

Burgdorf, im April 2017

Die Trauerfamilien